

ポウビアン



by Kei.



2月1日現在()は前月比			
人 口	46,224人	(-1)	
男	22,613人	(+13)	
女	23,611人	(-14)	
出 転	40	死 亡	19
入 転	68	転 出	90
世帯数	11,619	(±0)	

『人の動き』

△市民の方から係へ投書がありましたが、匿名のものが多くあります。今後、広報紙でみなさんの意見を紹介することも計画していますので、投書される方はぜひ住所、氏名の記入をお願いします。



絵札は大きいのでさがすのも一苦労

創立記念日（学校ができる日）を知っていますか？
葛塚小学校では、毎年創立記念日の一月十三日に、児童会が中心になって、ジャンボカルタ大会を行っています。これは、明治六年に創立された学校の、長い歴史と伝統をみんなで理解しようという目的で行われているものです。

カルタ大会で使われる絵札と読み札は、卒業した先輩たちが作ってくれたもので、絵札の大きさはたて約六十センチメートル、よこ約三十三センチメートルのジャンボサイズです。

また、読み札文は「あかるい学校、葛塚校、明治六年一月開校」

四年生のある女の子は「二階のギヤラリーカラ見ているとよくわかるのに、平らなところだとさがすのが大変だった。読み札と絵札は、大会の前に廊下に並べてあつ

得点は絵札一枚一点で、クラスごとに合計して一番得点の多いクラスには、児童会から賞状が贈られました。

四年生のある女の子は「二階のギヤラリーカラ見ているとよくわかるのに、平らなところだとさがすのが大変だった。読み札と絵札は、大会の前に廊下に並べてあつたから覚えていたんだけど、じゃんけんになかなか勝てなくて、ほんの正隆さんが作つたから取られたのが残念でした」と話していました。



今月の表紙

小林正治さんは、上大口のお菓子屋さん。和菓子は長男の正隆さんが作つて

小・中学生のみなさん、みなさんは、自分のかよつている学校の

創立記念日（学校ができる日）を知っていますか？
葛塚小学校では、毎年創立記念

日の一月十三日に、児童会が中心になつて、ジャンボカルタ大会を行っています。これは、明治六年に創立された学校の、長い歴史と伝統をみんなで理解しようという目的で行われているものです。

カルタ大会で使われる絵札と読み札は、卒業した先輩たちが作ってくれたもので、絵札の大きさはたて約六十センチメートル、よこ約三十三センチメートルのジャンボサイズです。

また、読み札文は「あかるい学校、葛塚校、明治六年一月開校」

四年生のある女の子は「二階のギヤラリーカラ見ているとよくわかるのに、平らなところだとさがすのが大変だった。読み札と絵札は、大会の前に廊下に並べてあつたから覚えていたんだけど、じゃんけんになかなか勝てなくて、ほんの正隆さんが作つたから取られたのが残念でした」と話していました。

編集室

△高校はもうすぐ卒業式です。進学する人、就職して社会人の仲間入りする人、それぞれに胸をふくらませてスタート。巣立ちの季節をむかえます。

△高校受験をあと一ヶ月後に控えた中学生。初めての試練に向かってあと一步。健康に気をつけてがんばれ！！

△市民の方から係へ投書がありますが、匿名のものが多くあります。今後、広報紙でみなさんの意見を紹介することも計画していますので、投書される方はぜひ住所、氏名の記入をお願いします。